

# REETING :挨拶

私の身のまわりで起きたこと、最近私が考えている事

## いつも、ありがとうございます。

「将来、一年のうち半分を日本で、半分をハワイで生活する!」

私が20代の頃から言い続けている夢です。もう20年以上言い続けています。その間、結婚し子供も二人生まれ、人生の環境は大きく変わりました。しかし、その夢は変わらず持ち続けています。

思えば、私は20代の頃からずっと夢をたくさん掲げ、それを目標に変えて実現することに夢中になってきました。夢リストには常にたくさんの夢が並び、大きな夢から小さな夢まで叶えればリストから消すという作業を繰り返してきました。

夢の中身、大きさによって実現するまでの期間に差は出ますが、感覚的には5年強く思い続ければ夢は目標が変わって現実になると思っています。

その中で一番大きい夢が半分日本半分ハワイの生活です。

これを現実に変えるにはたくさんのハードルが待ち構えています。



仕事をどうするか? お客様に迷惑を掛けないためにどうすればいいのか?

お金をどうするか? 実現する為にどう資金を作り出すか?

子供の学校はどうするか?

親、親戚のことはどう考えればいいのか?

グリーンカードをどう取得するか? ………

現実的に考えれば考えるほど、夢は過酷になります。そして多くの人はこの段階で現実的に考えることを辞めてしまうのではないかなと思います。

強く思い続けなければ、夢が目標が変わって現実になることもないと思うのです。

独立前からハワイには何度も行っていますが、5年前に行った時、旅行の約2カ月前からハワイの不動産会社と連絡を取り合せて、メールで打ち合わせを重ね、旅行中に丸1日ハワイの物件を見学したことがあります。事前に何十軒という物件の情報もらい、その中から厳選した10軒を朝8時から夕方6時まで効率よくまわりました。(もちろん妻と子供たちも一緒です。)

その不動産の担当の方とは今でも連絡を取り合っていて、今夏にも、また現地でご会合約束をしています。

そして今までは常にホテルに滞在していたのですが、今年は一軒家をレンタルしました。この家を探すのも、ネットでいろいろ調べ、いい業者さんを見つけることができました。



どんなことでもアンテナを張っていればどんどん情報は入ってきます。そしてつい最近、半分ハワイ生活の実現に日付を設定しました。

次女のくるみが中学校を卒業する8年後です。

8年後、世の中は驚くほど変わっていると私は思っています。

例えば火星移住計画を打ち出しているイーロン・マスク氏率いるアメリカのスペースX社が、宇宙だけでなく地球上もロケットで高速移動する計画を発表しています。

この計画によれば、ニューヨークから上海までわずか39分で移動できるとのことです。しかも料金は、現在の飛行機のエコノミークラスの料金並みに設定したいとのこと。この構想が現実になれば地球上のどこからどこへでも1時間以内で行けるようになるということです。

しかもそんなに遠い未来の話ではありません。2022年以降に実用化を目指したいとのことですので、もしかしたら8年後にはハワイと日本を30分で行き来できる世の中になっているかもしれません。

一度きりの人生。すべての夢を叶えるべくワクワクする挑戦を続けていきたいと思っています。とは言え、目の前には厳しい現実も多々あります。でも、そこはその人の考え次第です。今、全然夢なんて見ていられる状態ではないという人でも考え方が変われば必ず現実は変わります。

人生は自分次第です。自分自身の考え次第です。

すべてを楽しめたらと思います。

# 感謝!!